



NECESIDAD DE PROCEDER

Por fin publicamos el texto del tratado de arbitraje que el Perú ha celebrado con Colombia, y nuestras opiniones, ya expresadas antes de ahora, se han confirmado con la lectura de este documento.

Hemos dicho que era natural que la cancillería ecuatoriana protestara de tal acuerdo; pero también hemos dicho que el único camino práctico es apresurar la terminación del arbitraje que tenemos pactado con el Perú ante el mismo Rey de España, por la sencilla razón que ese arbitraje jurí, si se lleva a cabo, inutiliza y destruye el tratado de arbitraje entre el Perú y Colombia.

Esto es claro como el día y lo percibe lo mismo el diplomático que cualquiera persona de sentido común.

Una vez que el Rey de España falle el pleito entre el Ecuador y el Perú, queda caduco y sin objeto el arbitraje entre Colombia y el Perú por falta de materia sobre la cual fallar. Ni el Rey de España, ni ningún árbitro aceptaría dirimir un pleito cuando la materia de él ha desaparecido. Si el Rey de España dice que los territorios son del Ecuador, que es lo evidente, dada la abundancia incontrastable de nuestra prueba, es claro que no solamente el Perú pierde el pleito sino que también lo pierde de hecho Colombia, porque una vez que tales territorios los declare el Rey de España ecuatorianos, no podrá después darlos a nuestra vecina del Norte.

Algo más: desde el momento que el Rey de España reciba el informe de su Comisario regio, y se apreste a fallar el pleito entre el Perú y el Ecuador, es imposible que acepte el papel de árbitro entre Colombia y el Perú; porque siendo árbitro jurí, ya en ejercicio, en el primer pleito, no puede serlo de equidad en el segundo, porque no puede juzgar un mismo proceso con dos criterios. No hay juez que acepte ese doble papel de contraponer la equidad al derecho.

Repetimos, pues, que el remedio práctico, único contra el arbitraje Perú-colombiano, es inmediatamente traer al Comisario regio y que el Rey de España anuncie que va a pronunciar fallo, antes de que transcurran los ochomeses dentro de los cuales el Perú y Colombia deben solicitar la aceptación del Rey de España, como árbitro de equidad.

El Ecuador, que cuenta con la exposición erudita del P. Vacas Galindo, que jamás el Perú podrá contestar, y que cuenta, además, con el alegato admirable del eminente jurista don D. Honorato Vázquez que ha pulverizado, destruido, aniquilado, barrido, los pobres sofismas del alegato de D. José Pardo, no puede temer el juicio arbitral de España.

Ahora más que nunca es indispensable, urgente, apresurar nuestro arbitraje con España. Si el Gobierno vacila, si el Congreso no lo obliga a ir a él, se corre el peligro de que se anteponga más tarde el arbitraje de equidad con Colombia que sacrificaría al Ecuador.

Exigimos, en nombre del supremo interés nacional, que se publique el decreto remitiendo las mil libras que el Ecuador debe mandar a España para pagar por su parte el viaje del Comisario regio.

Cable

(ULTIMAS NOTICIAS)

NEW YORK, 9.—El Dr. Juan Padilla que fue a Londres en Mayo, para arreglar las diferencias entre los tenedores de bonos extranjeros, y la República de Guemala, se encuentra en esta ciudad de donde saldrá el miércoles para su país.

El Sr. Padilla dijo hoy que su misión ha tenido éxito en el exterior. La República debe a los tenedores de bonos 10,000,000 pesos y debía pagar el interés del 4 por ciento.

Según el arreglo del Sr. Padilla, el 30 de Junio de 1905 se pagará el 1 y medio por ciento de interés, el siguiente año el 2 por ciento, y después el 3 por ciento en vez del 4 por ciento, como anteriormente.

Desde 1909 se dejará un fondo de amortización de 1 por ciento anual que se aplicará semestralmente a la reducción de los bonos.

WASHINGTON, 9.—La actitud del Gobierno venezolano en la controversia con la Bermudez Asphalt Co. donde hay en peligro intereses americanos, se ve en el siguiente cablegrama recibido aquí por el Sr. Padilla, encargado de negocios de Venezuela y Enviado por el Ministerio de Relaciones Exteriores de Caracas.

El Gobierno de Venezuela pidió al Tribunal competente, declarara nula la concesión hecha a Hamilton, por no haber este cumplido sus compromisos.

Las propiedades han sido confiscadas como medida de precaución, de acuerdo con la ley.

PARIS, 9.—El globo dirigible de Libaud hizo esta mañana una ascensión de un cuarto de hora, recorriendo considerable distancia a una altura de 80 metros, regresando a su cobertizo sin la menor dificultad.

PARIS, 9.—El décimo quinto Congreso internacional de mineros se inauguró hoy en presencia de 100 delegados.

El Presidente en su discurso de apertura, felicitó particularmente a los Delegados americanos.

Bata es la primera vez que los americanos están representados allí.

LONDRES, 9.—Durante el mes de Julio han disminuido las importaciones por valor de \$123,483,500 y las exportaciones por valor de \$15,845,000.

La disminución de las importaciones consiste principalmente en víveres por valor de \$18,284,445, y de lana por valor de \$13,356,264.

La disminución en las exportaciones, principalmente en manufacturas de hierro y de acero, son por valor de \$13,436,215.

LONDRES, 9.—Despacho de Ginebra para el Daily Mail dice que los profesores Kodner y Emery han descubierto un nuevo anestésico para uso de la dentistería.

LONDRES, 9.—El Rey de Italia pronunció esta tarde su fallo, como árbitro en la disputa de límites entre el Brasil y la guayana británica.

Toda la zona disputada en la línea fronteriza se ha cedido a la Gran Bretaña y la línea al Oeste al Brasil.

PLYMOUTH, 9.—Hoy llegó aquí el vapor británico "Manora" que salió de Creta el 29 de Junio en viaje a Londres.

Dice el Capitán que encontrándose a unas 25 millas al Sur de Cabo Finisterre, costa noroeste de España, vio un gran crucero con tres chimeneas y dos masts con bandera rusa y artillo.

Este buque es indudablemente uno de los transatlánticos alemanes comprados recientemente por Rusia. El crucero se acercó al "Manora" y le hizo señales para que desplegara sus colores, cuando el buque lo hizo el crucero siguió su marcha.

LISBOA, 9.—Añoche se sintió en esta ciudad y los alrededores, un ligero temblor que no causó daño alguno.

El crucero ruso "Urala" llegó aquí esta mañana, como tiene algunas averías le permitirá permanecer en el puerto más de 24 horas.

COLOMBIA, 9.—Por cablegrama que recibí ayer tarde del "Herald" en Bogotá, avisa lo siguiente con

fecha de ayer: "El General Rafael Reyes ha asumido, ante el Congreso, la presidencia de Colombia. Su discurso de inauguración que contiene su programa político, ha causado profunda impresión y ha sido del agrado general por contener importantes declaraciones respecto a su política interior y a proyectos de reformas administrativas, a lo que asegura el General Reyes dará preferencia y especial atención. Todo el país tiene esperanzas muy fundadas en el Gobierno del General Reyes y en los 8 departamentos de la República. Se han hecho entusiastas demostraciones populares. El General Reyes ha nombrado un gabinete de coalición formado de elementos liberales y conservadores, así:

Bonifacio Velez, Ministro de Gobierno; Enrique Cortés, Ministro de Relaciones Exteriores; General Diego de Castro, Ministro de Guerra y Marina; Carlos Cuervo Marquez, Ministro de Instrucción Pública; General Jorge Holguín, Ministro de Hacienda y General Lucas Caballero, Ministro del Tesoro.

El Sr. Camilo Torres ha sido nombrado Secretario privado del Presidente. El último acto de la administración Marroquín, que ha sido unánimemente aplaudido, fue la desaprobación del tratado de arbitraje y modus vivendi en la cuestión límites entre el Perú y Colombia que se consideraba generalmente perjudicial a los intereses ecuatorianos, resultando que se debe a las activas gestiones del Ministro del Ecuador, General Julio Andrade.

Llegaron los afamados Coeos, higiénicos en varias formas y precios se vende en la sombrerería de Carlos Schroeder.

REVISTA DE LA PRENSA

EL TIEMPO, Agosto 10

Recuerda nuestra gloriosa fecha de ayer, y dice: ¡salve! a nuestros ilustres próceres de la independencia. Notas.—Da cuenta de la tercera junta preparatoria del Congreso Ordinario de 1904.—"Fue la primera" artículo satírico contra el actual Gobierno, por Nariz del Diablo, a propósito de candidaturas.—Acuerdo provisional entre los plenipotenciarios del Perú y Brasil.—Crónica y Avisos.

LA LBY, Agosto 10

Rasgo histórico de la más grande acción de nuestros próceres, desarrollada el día 10 de Agosto de 1809, y concluye diciendo: "Salve, fecha inmortal, de impercedero recuerdo para el corazón de los ecuatorianos!"—Comienza a publicarse el artículo satírico contra el actual Gobierno, por Nariz del Diablo, a propósito de candidaturas.—Acuerdo provisional entre los plenipotenciarios del Perú y Brasil.—Crónica.

EL MÉRIDIANO, Agosto 10

Recuerda también esa fecha inmortal, y concluye diciendo: "Mantengamos latente en nuestro pecho el fuego del más puro y sublime patriotismo, y juremos defender los derechos conquistados en Pichincha y el Portete."—"10 de Agosto", artículo de Aníbal Viteri Lafont.—Da cuenta de la junta preparatoria del Congreso Ordinario de 1904 habida el día 9 del presente.—Noticias de la guerra ruso-japonesa del 8 y 9.—Anuncia que los señores reúnen firmas para una protesta contra el veredicto del jurado Núñez, y habla con acierto acerca de todo lo relacionado con ese juzgamiento.—Organización del Club Garcista en Calacalí, acta de su instalación, el día 31 de Julio de 1904.—Noticias del exterior y Gaceta.

MIGUEL ABEJARDO EGAS

MÉDICO Y CIRUJANO

Tiene el honor de ofrecer sus servicios profesionales; puede atender a enfermos fuera de la Capital.

Quita, carrera de Cuenca, número 41, frente a la portería Santa Clara.

Cayambe

[POR TELÉGRAFO]

Agosto 10 de 1904.

Sres. Redactores de "La Patria".

Más de tres mil personas congregadas en contorno de nuestro pabellón, han vivido, saludando hoy el sol ecuatorial, cuyo calor es emblema del sagrado fuego que, en sacrificio, consumió a los próceres de mil ochocientos nueve.

Cayambe festeja entusiasmado este gran día! Gloria al simpático cantón!

Corresponsal viajero.

GUERRA RUSO-JAPONESA

ULTIMAS NOTICIAS POR EL CABLE

SAN PETERSBURGO, 9.—Despachos recibidos aquí del General Stoessel Comandante de las fuerzas rusas en Puerto Arturo confirma la noticia de que los japoneses que atacaron a Puerto Arturo han capturado Wolf Hill.

El General dice que el 30 de Julio los rusos se retiraron de sus posiciones en Wolf Hill ante el superior número de japoneses.

Stoessel calcula en 70,000 el número de los japoneses que atacaron a Puerto Arturo. Los rusos calculan que los japoneses han perdido como 23,000 hombres desde que comenzaron el sitio.

Dícese aquí que probablemente fué una ironía la del Mikado cuando dijo que el Japón no desperdiciaba sus soldados.

El Czar ha recibido con fecha 7 un despacho de Alexieff diciendo que Stoessel avisa lo siguiente con fecha 27: "Habiendo avanzado el sitio, numerosa fuerza abrió fuego con sus artillerías en todo su frente a la que siguieron varios ataques, uno de los cuales fué dirigido contra la montaña Yuzilpa que fué muy vigorosa."

A las 8 de la noche el enemigo había sido derrotado por todas partes con enormes pérdidas. Yo permanecí en las posiciones avanzadas donde nos sostuvimos dos días contra un ejército mucho más fuerte que el nuestro.

El 30 de Julio como 5 divisiones japonesas tomaron la ofensiva contra nuestra posición de Wolf Hill en vista de enorme superioridad de fuerzas enemigas, nuestro ejército recibió orden de retirarse a las próximas posiciones sin combatir, movimiento efectuado por nuestro ejército en el mayor orden bajo la protección de la artillería cuyo certero fuego a corta distancia contuvo por completo el avance japonés.

Nuestras pérdidas no se conocen con exactitud pero no fueron grandes mientras los japoneses fueron considerables.

En los combates del 26 y 27 los japoneses tenían cerca de 70 mil hombres y considerable número de cañones de sitio Stoessel indica que la montaña de Yuzilpa está situada 10 millas al N. E. de Puerto Arturo y ataca japonés se hizo contra la posición rusa de Wolf Hill que queda sólo 6 millas al Norte cerca la estación del ferrocarril.

El Estado Mayor explica que esta posición está formada por varias colinas y que ofrece grandes ventajas por la proximidad a fortaleza. El Batado Mayor no se da cuenta de la presencia de 5 divisiones japonesas en la provincia de Kiyang Tung.

El Teniente General Sakaroff telegrafía que no habiendo cambio en la situación de los alrededores de Liao Yang y que un destacamento de caballería ruso hizo una incursión con éxito hacia Newchang quemando una aldea y alarmando avanzadas japonesas.

Se ha avisado que el General Linévitch marcha con sus tropas desde Vladivostok para desviar la retaguardia de Kurapatkine.

BERLIN, 9.—Alemania sigue pausadamente su investigación sobre el hundimiento del vapor ale-

mán "Thien" por la escuadra de Vladivostok.

CHEFOO, 9.—Hoy han llegado aquí dos juncos pero no traen noticias importantes.

Avisase que un gran combate por mar y tierra tuvo lugar en Puerto Arturo el 8; que los japoneses fueron repetidamente rechazados y que los rusos tuvieron más de mil muertos. Las tropas rusas han sido reforzadas por los particulares que quedaron en Puerto Arturo.

MANCHURIA, 8.—Una columna de tropas rusas compuesta de dos compañías de cosacos 2 compañías de tiradores y 1 de infantería con varios cañones de campaña partió el 4 de Agosto al camino de Siamatve en dirección de Tsianschan, 36 millas al Sur avanzando hasta las avanzadas japonesas.

100 hombres resistieron vigorosamente en tres puntos consecutivos pero fueron desalojados por la artillería rusa dejando tras sí municiones y equipos.

Los rusos tuvieron un muerto y 4 heridos. Los rusos persiguieron a los japoneses hasta Tsianchian. Según dice los chinos 2,000 japoneses retienen ese lugar.

El orgullo de la mujer. Es su cabello. Y por qué no? Aun una cara hermosa pierde su atractivo si el cabello es claro, corto, ba o muy descolorido.

Un cabello hermoso, rico, un cabello sedoso siempre atrae. Puede usted poseer ese cabello con sólo emplear el Vigor del Cabello del Dr. Ayer. Quedará usted encantada con él. Cura la caspa, hace crecer el cabello e impide que se caiga.

Si el cabello ha perdido su brillo o se vuelve gris, el Vigor del Cabello del Dr. Ayer le restaurará con seguridad su color natural.

Preparado por el Dr. J. C. Ayer & Co., Lowell, Mas., U. S. A.

Sombreros suaves de todas formas y precios sólo hay en la Sombrerería de Carlos Schroeder.

RECIA LA PESTE BUBONICA

Se vende una hacienda y una quinta situadas en la parroquia de la Magdalena a distancia de tres cuartos de hora y diez minutos respectivamente de esta Capital.

La hacienda tiene casa cómoda y asada, ganado vacuno y ovejuno, agua, muchos peones y como dieciséis caballerías de tierras sembradas y de buena calidad, cuerdas de alfalfa etc. En la quinta hay también una casa nueva y doctre, pesquera y cuerdas de alfalfa.

Los que quieren comprar estos predios pueden recibir indicaciones en la Administración de este periódico, acerca de la persona con quien pueden entenderse para ello.

Agosto 5 1 m

El Juzgado 2º Municipal por auto de esta fecha declaró abierta la sucesión a los bienes dejados por el Sr. Rosario Moncayo. — Quito, Julio 29 de 1904.—M. C. Ordóñez.

BUENA ADQUISICION

Se vende la casa situada en la carrera Oriente, N.º 26. La persona que interese habitar con el Sr. Federico Riquarte Sanmiguel, quien dará los precios menores del negocio. J. 12—6v.

GENTE TRAMPOSA

Mi aviso en este diario ha resultado hasta ahora sin efecto. Cumplido con mi promesa de publicar los nombres de los que no pagan sus deudas:

Srta. Paulina Rivadeneira. José María Larrea. Carlos Castellón. Abraham Silva, Carpintero. León Donom Comandante. Cesaro Jaramillo, Juez C. de S. Prisca. Y otros que si no pagan los publicaré.

Quito, 15 de 1904. Fernando Banni

IMPORANTE

Para representantes de casas comerciales, ó personas de buen gusto que deseen comercio, independencia, aseo y buen servicio; se arrienda en el Café Central, carrera de Venezuela, Núm. 45, departamentos amoblados con espaciosos salones. 15 v. Julio 28.

CRONICA

que se cruzaron entre el Sr. Presidente del Club y el patriota ecuatoriano.

Por nuestra parte, felicitando a los distinguidos miembros del Club, nos alegramos de que los jóvenes sean los primeros que hayan rendido justo homenaje al mérito.

Negado.—El Tribunal de Cuentas ha negado las dos prorrogas de treinta días pedidos por el Sr. Dr. Eloy del Pozo P. a nombre de su padre el Sr. Félix del Pozo, con el objeto de desvanecer las glosas formuladas en segundo juicio en sus cuentas de acaudalador del Colegio de "San Pedro" de Guaranda por los años de 1898 y 1899.

Anamense.—El Sr. Ramón E. Marín ha sido nombrado amanuense de la oficina postal de Babahoyo.

Secciones.—En el Instituto Mejía; principio ayer el Sr. Director de Estudios a dar clases de pedagogía a todos los profesores de las escuelas primarias de esta Capital. La concurrencia estuvo muy selecta.

Solicitud.—La Señora Antonia Mansero v. de Zapata, ha presentado una solicitud, el Secretario de Hacienda le confiere un certificado acerca de que la liquidación por mil sures perteneciente al Sr. Dr. Antonio Salazar Zapata, no ha sido todos los ordinarios, ni el primer por ciento de libertad por un pago de valores patrióticos, sino también por el acto de ese valor fué a despartir en el corazón de todos los americanos el amor patrio que los condujo luego al sacrificio y a la gloria.

Intendencia dirigió la siguiente nota: Señor Comisario Municipal.—El 10 de Agosto es una de las fechas más gloriosas que tiene la República y como tal debiera festejarse dignamente, no sólo porque en ese día se lanzó el primer grito de libertad por un pago de valores patrióticos, sino también porque el acto de ese valor fué a despartir en el corazón de todos los americanos el amor patrio que los condujo luego al sacrificio y a la gloria.

El 10 de Agosto es festejado en todos los ámbitos de la República con el entusiasmo con que deben festejarse fechas tan clásicas.

En Quito "Luz de América" pasa este día como todos los ordinarios. A pesar de ser día feriado declarado así por decreto legislativo, o, nadie se da cuenta de que es el día más grande que tienen los ecuatorianos, escrito en caracteres de oro en las páginas de la historia.

El comercio no ha interrumpido sus transacciones, los artesanos no han cerrado sus talleres, los obreros siguen haciendo sus obras y lo que es peor aun, la Municipalidad ha obtenido a sus cuadrillas de peones continuar el trabajo ordinario y en las calles más pulcicas de la Capital. Rueca a Ud., Sr. Comisario, hacer caer el comercio y suspender los trabajos tanto de parte U. como municipales.

Para llevar a efecto esta medida, cuente Ud. con mi decidido apoyo y cooperación.

De Ud. atto. S. S. Odoño G. Icaza.

¿OTRA VEZ REVOLUCION? Vendo la casa N.º 34 Carrera Imbabura intersección Alianza frente a la mural de San Francisco. Casa nueva, con dos patios y jardín a la calle, donde puede levantarse otra casa. Vendo también materiales para construcción en la casa N.º 3 Carrera Cotoy x.

Artículos de Sport.—Filetes frenos, espaldas, estribos, foetes para coches foetes para caña y caballo, polainas, etc., etc., acaba de recibir. Juan José Narváez.

GRANNEGOCIO Para el que quiera comprar un fundo a una hora y cuarto de la plaza de Sang-luá, sembrado de trigo, cuya cosecha hará el mes de Setiembre. Para pormenores entienda con el Sr. Rodolfo Alencastro en la escabania del Sr. Correa, o en la agencia de "La Patria". Julio 13.

Sombrosos felipados para niños llegó un gran surtido donde Carlos Schroeder.

En la Carrera Manabí, intersección Venezuela, hay en venta un Establecimiento de abarrotes y licores, de propiedad del Sr. Heleodoro Salazar, y otro en el barrio de la Cumbre, la persona que interese, puede hablar en la primera tienda indicada. La vende por tener ocupaciones muy delicadas. Quito, Julio 28 de 1904.

Los efectos sorprendentes de la Lección Lemaitre se manifiestan desde los primeros días de la reconstitución de la cara y de las mucosas en aperturo sostenido, mayor claridad en los ojos un suceso muy regular de las funciones estomacales, aumento de las fuerzas, vitalidad casi inimitable de la energía física y mental, de la alegría, en una palabra por la transformación completa del estado general. Se venden todas las Farmacias acreditadas y Droguerías.

Prerrogativa Boleta "Del Guano", Quito y Cotacachi, de Molina Buchelly & Co.

LISTA DE LOS QUE NO PAGAN COMIDA Y BEBIDA (PERMANENTE) José Rosales y Borja Manuel J. Calle, Dr. León Benigno Palacios, Comandante Abad, Pedro Darquea, Francisco Darquea, otros trasposos que si no vienen a pagar sus cuentas los pondré en lista. V. Canalejas.

Sombrosos de pelo última moda y muy ainos llegaron a la sombrerería Alemana de Carlos Schroeder.

Los mejores cigarrillos son los de la gran marca La Corona Liberal de venta en la tienda de Luis Medina, Obsequios preciosos, los retratos de Franco y García Irobado y es conveñe eis. Agosto 6.—3 v.

AVISO El Juzgado Municipal, por auto de... del presente mes, declaró abierta la Sucesión intestada en los bienes de la finada Sra. Mariana Romero de Narváez. Quito a Agosto 6 de 1904.—El Escribano, Fernando Avilés F.

FABRICA DE AGUA GASEOSA Y ALCHOL. De boy en adelante mi clientela, de casas particulares, hará el cambio de sifones en el deposito que tengo establecido en la Carrera Venezuela N.º 44 L. E., dejando la prenda de \$15 por cada sifón. los particulares pueden tenerlos en sus viviendas por el tiempo que quieren a fin, y dinero que será devuelto cuando el consumidor retirase el pedido consignando el frasco.

VENDO TABACOS: Champagne queñero a 40 cent. botella Jarabé sin rival a 80 cent. id. Licores finos, diferentes clases a 1.80 id. Mallorca superior al de Guayaquil a 50 cent. Alcohol inodoro de 31 grados a 75 cent. id. de 36 grados, especial para mistelas, a 1.20 la botella Alcohol absoluto, a 1.60 id. SALVADOR GODESCH

LORENZO DURINI Arquitecto. Empresario—Constructor. Provisionalmente tengo establecida la oficina en mi casa de habitación, plaza de la Alameda No. 90. Quito, 22 de Diciembre de 1903.

Si vende una casa, establecimiento y quinta situada en la carretera de la parroquia de Cotoacollo, con una muy buena cuadra de alfalfa y un bosque de eucaliptos. La persona que interese puede verse con el Sr. Daniel Bolaños. Agosto 5 15 días.

El suscrito da en arrendamiento la quinta de su propiedad situada en la parroquia de la Magdalena, en un lugar sano y abrigado. Tiene cuadros de alfalfa, y una casa bien aseada que presta comodidad para dos familias. J. S. I. m. L. Zapata.

ALERTA Se venden dos alambiques muy buenos y de última construcción. Para tratar verse con Eloy Fabara, en su establecimiento de hojalatería, Carrera Mejía. Agosto 6.—1 m.

Los efectos sorprendentes de la Lección Lemaitre se manifiestan desde los primeros días de la reconstitución de la cara y de las mucosas en aperturo sostenido, mayor claridad en los ojos un suceso muy regular de las funciones estomacales, aumento de las fuerzas, vitalidad casi inimitable de la energía física y mental, de la alegría, en una palabra por la transformación completa del estado general. Se venden todas las Farmacias acreditadas y Droguerías.

Prerrogativa Boleta "Del Guano", Quito y Cotacachi, de Molina Buchelly & Co.

LISTA DE LOS QUE NO PAGAN COMIDA Y BEBIDA (PERMANENTE) José Rosales y Borja Manuel J. Calle, Dr. León Benigno Palacios, Comandante Abad, Pedro Darquea, Francisco Darquea, otros trasposos que si no vienen a pagar sus cuentas los pondré en lista. V. Canalejas.

Sombrosos de pelo última moda y muy ainos llegaron a la sombrerería Alemana de Carlos Schroeder.

Los mejores cigarrillos son los de la gran marca La Corona Liberal de venta en la tienda de Luis Medina, Obsequios preciosos, los retratos de Franco y García Irobado y es conveñe eis. Agosto 6.—3 v.

AVISO El Juzgado Municipal, por auto de... del presente mes, declaró abierta la Sucesión intestada en los bienes de la finada Sra. Mariana Romero de Narváez. Quito a Agosto 6 de 1904.—El Escribano, Fernando Avilés F.

FABRICA DE AGUA GASEOSA Y ALCHOL. De boy en adelante mi clientela, de casas particulares, hará el cambio de sifones en el deposito que tengo establecido en la Carrera Venezuela N.º 44 L. E., dejando la prenda de \$15 por cada sifón. los particulares pueden tenerlos en sus viviendas por el tiempo que quieren a fin, y dinero que será devuelto cuando el consumidor retirase el pedido consignando el frasco.

VENDO TABACOS: Champagne queñero a 40 cent. botella Jarabé sin rival a 80 cent. id. Licores finos, diferentes clases a 1.80 id. Mallorca superior al de Guayaquil a 50 cent. Alcohol inodoro de 31 grados a 75 cent. id. de 36 grados, especial para mistelas, a 1.20 la botella Alcohol absoluto, a 1.60 id. SALVADOR GODESCH

LORENZO DURINI Arquitecto. Empresario—Constructor. Provisionalmente tengo establecida la oficina en mi casa de habitación, plaza de la Alameda No. 90. Quito, 22 de Diciembre de 1903.

Si vende una casa, establecimiento y quinta situada en la carretera de la parroquia de Cotoacollo, con una muy buena cuadra de alfalfa y un bosque de eucaliptos. La persona que interese puede verse con el Sr. Daniel Bolaños. Agosto 5 15 días.

El suscrito da en arrendamiento la quinta de su propiedad situada en la parroquia de la Magdalena, en un lugar sano y abrigado. Tiene cuadros de alfalfa, y una casa bien aseada que presta comodidad para dos familias. J. S. I. m. L. Zapata.

ALERTA Se venden dos alambiques muy buenos y de última construcción. Para tratar verse con Eloy Fabara, en su establecimiento de hojalatería, Carrera Mejía. Agosto 6.—1 m.

Portentosa Transformación Estas son dos fotografías del niño Francisco Maribona y Peraza, de la Habana, tomadas a la edad de 9 y 11 años respectivamente. La transformación maravillosa de un ser endeble y raquítico en un adolescente fuerte, robusto y sano, como lo demuestra su atlética figura, fué obra realizada por la

EMULSION DE SCOTT LEGITIMA

Para los que duden de la autenticidad de esta asombrosa transformación, insertamos los testimonios de la Sra. Doña Catalina Peraza, madre del niño y del Dr. Don Roque Sánchez Quiroz, cuyos documentos han sido referendos por el Sr. Notario Lolo, Don Francisco de Castro y Flaquer, según Acta Núm. 479, cuyo original extractamos.

HABANA, 15 de Marzo de 1903. Sra. SCOTT & BOWNE, Nueva York. Muy señores míos: Me resulta de agradecer, al mismo tanto a Ud. las fotografías de mi hijo el niño Francisco Maribona y Peraza, en las que se ve a la edad de 9 años, el cual debido a un golpe sufrido en el pecho, tuvo que estar en una infirmería que duró por diez días hasta ver más cercano el fin de su vida. La Sra. y el Sr. Lolo lo habían autorizado en su casa, el Dr. Roque Sánchez Quiroz, después de haber agotado todos los recursos. He visto la Emulsión de Scott y he comprado una botella para mi hijo. El resultado ha producido que nadie puede negar, pues las fotografías que tengo tanto gusto en remitir a Ud., autorizadas por los que las publican. CATALINA PERAZA, Vda. de MARIBONA. DR. ROQUE SANCHEZ QUIROZ.

Conforme a su original que con el número 479 queda en mi portafolio corriente. De todo lo cual y de lo demás contenido en este documento yo el notario doy fe. En la ciudad de la Habana, a 26 de Agosto de 1903. PEDRO MONTEIRO (C. REQUENA)

Lección Lemaitre en ginecas y granulado vende muy barato, Juan José Narváez. El Hotel Paris se recomienda entre otros motivos por su antigüedad, pues fué fundado en 1881 y su servicio ha sido siempre satisfactorio. J. 19.—2 m.

Vendo una letra de cuarenta y siete sures contra el Sr. Pedro Barahona con una buena ventaja César Vinuesa P.

TEMBLEND & AYER Llegaron al almacén de Gabriel Urd y los efectos siguientes, los que ponga la venta a precios muy baratos: Género Leña Competente. Género No hay Negro. Camisetas bordadas para hombre. Pañuelos de lana finos y baratos. Tener "Girano de Oro". Crespillos de colores. Sombros de montar para señoras. Tobalinas de colores. Corbatas de lazo. Pañuelos de duco. Casinetes negros doble ancho.

Luis F. Miño, relojero, ofrece sus servicios al público, puntualidad y esmero en el cumplimiento de las obras. Establecimiento Carrera García Moreno, casa N.º 65 de la familia del señor Pablo Herrera Agosto 5 1 m.

HOTEL PARIS Gastón Charpentier pone en conocimiento del público en general y en especial de su numerosa y distinguida clientela, que tiene muy buenas piezas de arrendamiento en la casa donde está el Hotel, decentemente amuebladas y con las convenientes condiciones de aseó e higiene. Hay además salones para convites.

GERASEPTOL VALTHY Capsulas con exortorio de ginsen se disuelven en el intestino. No causan el ESTOMAGO. Ni eructos, ni mal olor. CURA: Enfermedades de las Vias urinarias GONORRERAS, FLUJOS, CISTITIS, URETRITIS CRÓNICAS, FOSFATURIA, etc. Píndese por comódo en las farmacias profundas DESTRUENDO EL GONOCOCCO. PARIS, 12, Rue Vivienne, y todas las Farmacias.

Cuidado.—Se ha ordenado al Tesorero de esta Capital, recaude del Comandante primer Jefe del Batallón Fielichina de esta Capital, é ingrese en sus libros, la suma de 723 sures, valor que le corresponde por parte de los fondos del Cuartero por el instrumento al pedido para la banda. Fandos.—Se ha ordenado a la Tesorería de Guayaquil, retire del Banco del Ecuador la suma de 3 mil sures de los fondos allí depositados por cuenta del 50 por 100 de recargo sobre los derechos de exportación, y que por medio de un telegrama telegráfico la remita a la Sucursal del Banco Comercial y Agrícola de esta ciudad. Haga Ud. Patria.—Esta exclamación debe haberse escapado anoche al Ministro de Instrucción viendo la escasa concurrencia que asistió al Teatro Sucre en conmemoración del 10 de Agosto y con el objeto de reunir fondos para el camino del Oriente. Muchos de los palcos fueron devueltos a pretexto de ser el precio muy alto (20 sures) y lo más triste es que los dueños son los de las Escuelas Suprema y Superior, Tribunal de Cuentas, Municipalidad y de caballeros pudientes a quienes esos veinte sures no disminuía sin duda alguna el presupuesto! En cualquiera otra capital sudamericana una fiesta de esta naturaleza, en la que toman parte señoras distinguidas y jóvenes, en que se conmemora un aniversario glorioso y se reúnen en los fondos a un fin patriótico, el lleno del Teatro hubiera sido completo y por los palcos se habria pagado precios altísimos. Aquí... ya vemos el resultado... Vergüenza... Piquinismos de nuestros patriotas son tales. Nobleza y patriotismo obliga, señores... Pasajeros.—En los carros de la empresa de pasajeros, salieron ayer por el Sur las siguientes personas: Padre Luis Hermet y cuatro compañeros, Manuel B. Jiménez y familia, Carmen y Gabriela Grijalva, Mercedes V. del Castillo y dos hijos, Julia Cepeda é hija, Teófilo Quiroza y D. J. de Castro. Llegaron: Padre Mariano A. V. Albán, Dr. R. Cuevas, Ramón R. Ojeda y cuatro compañeros. Dr. José M. Borja. —Se halla enfermo nuestro administrador, deseamos que no sea sino el tributo de la destitución, que golpea duro y pasa pronto: ojálá que nuestro distinguido compañero, D. César Vinuesa P., mejore pronto. Salud.—De manera afectuosa y especial saludamos a nuestros distinguidos amigos, Sr. Dr. D. Pacífico Guallegos, Dr. Enrique Torralba, D. Alejandro Emilio Sandoval. Diputados por León y el Chimborazo. De igual laya acepte el saludo de "La Patria" nuestro notable amigo Sr. Dr. D. Ricardo Pazmiño U., quien ha venido por asuntos de grande importancia. Parque.—Que la Tesorería pague la suma de doscientos sures, importe de la conducción de veinte y seis bultos de parqus y armeniento de Pañallera a Archidona con destino a la guarnición del Aguarión. Acaerdo.—Ha resuelto la Junta de Hacienda que el fundo "Flor del Valle" de propiedad del Sr. Enrique Gangotena, situado en Cayambe, pague solo el uno por mil sobre la suma de cuatro mil sures. Muy honroso.—Anoche a las 7 p. m. tuvo lugar en el Club cuando el acto más hermoso dedicado al R. P. Vacas Galindo, el más notable de cuantos hasta hoy han escrito obras sobre límites ecuatoriano-peruanos. Invitado por el Club, concurrió él un ilustre dominicano y luego fué objeto de las más señaladas muestras de distinción y gratitud de los jóvenes que dignamente representan a la noble y clara juventud guateca. El Presidente de esta sociedad distinguida, después de un conceptuoso y bien pensado discurso, dedicado al R. P. Vacas Galindo, le obsequió una tarjeta, con la cual la notable juventud quiteña quería premiar su ascendido patriotismo, digno de figurar entre los próceres que nos han dado Patria con la espada y con la pluma. Luego se le ofreció una copa de Champagne, y el caloroso brindis del R. P. vacas, a la edad juvenil que le honrara con su asistencia. Sentimos no publicar los discursos

de la Capitanía de Cotoacollo, cruzado por la carretera a Calderon (Carapungo) y con dos entradas para la carretera principal a Pomalío. Tiene precios salubres, más de 22 caballerías de terreno, un magnífico y extenso caserío, un molino, cuadras de alfalfa, árboles eucaliptos, ganado vacuno y lanar y una gran mina de piedras. vëndese a precio conveniente. Por más informes diríjase los interesados al Sr. José L. Puente en el almacén de terretaría del Sr. Rafael Puente [frente a la Botica Inglesa] vëndese a precio conveniente. Por más informes diríjase los interesados al Sr. José L. Puente en el almacén de terretaría del Sr. Rafael Puente [frente a la Botica Inglesa]

